SYRAH

La Brunière



















Kurzgefasst

Wir haben diesen Syrah mit Christophe Morand direkt aus dem Tank degustiert und haben uns auf Anhieb in ihn verliebt. Mit seiner Frische und seinen ausgeprägten, intensiven Aromen bringt dieser Wein den Jahrgang 2021 wunderbar zur Geltung.

Degustation







In der Nase überzeugt er mit voller Frische und Noten von Pfefferminze, Veilchen und schwarzem Pfeffer.





Am Gaumen ist er intensiv und komplex! Auch hier zeigt sich viel Frische und ein Hauch von Minze. Mit einem leichten Geschmack nach Heidelbeere ist auch Gaumen eine fruchtige Komponente mit dabei. Die Tannine sind weich und harmonisch, der Abgang geprägt vom Geschmack nach schwarzem Pfeffer. Ein grossartiger Wein!











Rindsentrecôte, Kalbsfilet





Reifer Greyerzer

SYRAH

La Brunière









Für einen Morand ist nichts unmöglich

Manche setzen Himmel und Erde in Bewegung für einen schönen Garten oder einen Swimmingpool vor dem Haus. Doch wohl kaum jemand kommt auf die verrückte Idee, seinen Parkplatz in ein Eisfeld zu verwandeln. Niemand ... ausser Christophe Morand. Dieser stellte seinen Kunden eine temporäre Eisfläche von 5 mal 17 Meter für Eisstockturniere und «glatte Degustationen» zur Verfügung.

Viele Weinkellereien bieten Weinerlebnisse in einem Carnotzet oder einem Rebhäuschen in den Weinbergen an. Doch keine davon bietet Wein- und Raclettegenuss bei einer Rafting-Tour auf der Rhone an. Allerdings ist auch keine Weinkellerei so verrückt, ein solch ungewöhnliches Erlebnis zu organisieren. Keine ... ausser die Cave de la Brunière .

Aber wer ist dieser Christophe Morand von der Cave de la Brunière? Seine Freunde würden sagen, in seinem Kopf seien gleich mehrere Hirne aktiv, vertraut er uns an. Christophe ist ein extravaganter Mensch mit überbordenden Ideen. In erster Linie aber ist er ein talentierter Winzer und Kellermeister, der gerne die Grenzen seines Familienbetriebs auslotet und so Menschen für gesellige und vor allem unvergessliche Momente zusammenbringt!

